

Ein frohes neues Jahr 2016!

03.01.2016 11:51 von Matthias Warkus

2015 war für mich – mit dem Umzug nach Jena und der endgültigen Entscheidung für die Selbstständigkeit – ein turbulentes, anstrengendes, aber schlussendlich gutes Jahr. Dass es gut geworden ist, liegt auch an all jenen Menschen, für die und mit denen ich in diesem Jahr gearbeitet habe.

Ich danke allen Kundinnen, Kunden, Partnerinnen und Partnern 2015 für das Vertrauen und die gute Zusammenarbeit und wünsche ein gutes neues Jahr 2016! Ich hoffe, Sie hatten alle schöne Feiertage und haben das Jahr gut (und so rauschend oder so still, wie Sie es selbst am besten mögen) angefangen.

Einen Kommentar schreiben